

En frasco de mayonesa querían ingresar más de 400 dosis de pasta base a la cárcel de Valparaíso

Las Fiestas Patrias son sinónimo de celebración en todo el país, pero para el personal uniformado de Gendarmería también lo son de allanamientos e incautaciones. Durante estas fechas los intentos de ingresar elementos prohibidos aumenta considerablemente en las unidades penales del subsistema cerrado, lo que lleva a que el servicio tome una serie de medidas preventivas con el objetivo de resguardar el orden interno de sus recintos.

Con la finalidad de decomisar drogas, licor de fabricación artesanal, armas blancas u otros artículos no permitidos y que pudiesen estar en poder de las personas privadas de libertad, Gendarmería refuerza los procedimientos de registro y allanamiento en cada uno de los establecimientos penitenciarios de la región. Con esta finalidad es que durante los últimos días se han efectuado una serie de procedimientos, los que se extenderán durante toda la presente semana.

#### Anuncio Patrocinado

El director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza, informó que: "Hace una semana hemos intensificado los registros y allanamientos en las unidades penales de la región y la idea es poder detectar elementos prohibidos: armas blancas o hechizas, teléfonos celulares, droga y también licor artesanal. Han tenido una positiva respuesta ya que hemos detectado, en todas las unidades de la región, elementos prohibidos, lo que va a ayudar para que estas Fiestas Patrias en las unidades penales sean más tranquilas. Estos son registros y allanamientos programados en las unidades más grandes de la región, pero eso no quita que se hagan nuevos registros y allanamientos sorpresivos".

Uno de los procedimientos llevado a cabo en el Complejo Penitenciario de Valparaíso se realizó en el módulo 110. En dicha dependencia se descubrió un envase de mayonesa, el cual contenía cuatro envoltorios con cannabis sativa y 412 dosis de pasta base de cocaína. Además, en la ocasión se requisaron ocho teléfonos celulares, dos pipas artesanales, cinco cables USB y armas de fabricación artesanal.

En frasco de mayonesa querían ingresar más de 400 dosis de pasta base a la cárcel de Valparaíso

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

## SAN ANTONIO

Uno de los últimos operativos se realizó la mañana de este martes en el Centro de Cumplimiento Penitenciario (CCP) de San Antonio. El operativo fue encabezado por el jefe operativo regional de Gendarmería, teniente coronel Juan Norambuena, quien entregó detalles de la labor realizada.

“Hoy (ayer) en la mañana realizamos, a eso de las siete treinta, un procedimiento sorpresivo a las dependencias de los dormitorios tres y cuatro de San Antonio, lo que permitió obtener una serie de elementos prohibidos que estaban en poder de los internos de esos dormitorios”.

“Casi todos los establecimientos ya han sido intervenidos y nos encontramos finalizando este periodo de intervenciones especiales como medidas preventivas para anticipar el fin de semana de Fiestas Patrias, que es una semana sensible desde el punto de vista de la seguridad. Es un periodo que genera en la población penal una especie de estrés y eso también desencadena en situaciones que afectan la seguridad de las instalaciones y de las personas que allí se encuentran privadas de libertad”, agregó el comandante Norambuena.

Los procedimientos continuaron durante la tarde del martes en el CCP de Los Andes, donde

En frasco de mayonesa querían ingresar más de 400 dosis de pasta base a la cárcel de Valparaíso

se interviniieron tres colectivos.

y tú, ¿qué opinas?